



Patronato de la Fundación Ramón Areces.

## La Fundación Areces financia tres proyectos de investigación sobre enfermedades raras

E. A. S.  
SALAMANCA

La Fundación Ramón Areces financiará tres proyectos de investigación sobre enfermedades raras en Castilla y León, que forman parte de los 48 trabajos que financiará en toda España con una inversión de 4,5 millones de euros. Estos tres estudios fueron seleccionados entre un total de 444 investigaciones procedentes de toda España.

Las partidas se corresponden con la XVI convocatoria de Ayudas a la Investigación en Ciencias de la Vida y de la Materia y servirán para avanzar en el conocimiento de las enfermedades raras, terapia génica y regenerativa, genoma y epigenoma, modelos biomiméticos, cambio climático y ciencias del mar.

Los 48 proyectos se realizarán en 21 centros de excelencia, 13 universidades y cinco hospitales repartidos por las comunidades autónomas de Madrid,

Cataluña, Andalucía, Galicia, Comunidad Valenciana, Cantabria, Baleares, Canarias y Principado de Asturias, además de en Castilla y León.

En el caso de la Comunidad, las investigaciones la dirigen María Concepción Lillo, del Instituto de Neurociencias de Castilla y León; Miguel Ángel de la Fuente García, del Instituto de Biología y Genética Molecular de Valladolid; y Andrés Celestino García Montero, del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

Las Ayudas a la investigación en Ciencias de la Vida y de la Materia de la Fundación Ramón Areces tienen como objetivo contribuir a consolidar una sólida estructura científica y tecnológica en nuestro país y prestar apoyo a los jóvenes investigadores. La mayoría de los trabajos adjudicatarios en esta edición tienen al frente como investigador principal a científicos menores de 40 años. ■